
第１号

伊勢支部

②完成そして寄贈

全部で16個作成。今年の寄贈先は進修・修道・有緝・明野・御薗小学校、

鳥羽小学校、外城田小学校、度会小学校の計8校に。

数年間かけて伊勢・鳥羽・度会・玉城の全小学校へ！子供さんの通う学

・部長あいさつ

組合員のみなさんこんにちは。青年部で部長をしている薮谷と申します。

青年部では今後、半期に一度のペースで青年部の活動報告と行事案内等を兼ねた「青年部ニュース」を発行していこう

と考えています。

今回は、第1号ということで、青年部委員をしてくれているメンバーの自己紹介と６月までの活動報告、７月以降の行事予

①プランター作成

子供達に木や組み物に興味を持ってもらい卒業・入学式で活用してもら

うことで地域に密着した組合をアピールできる活動になればと木製プラン

ターの寄贈活動をスタート！

プランターの仕上げ作業を手分けして実施。青年部焼き印も中央に施し
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③贈呈式

伊勢市教育委員会で贈呈式。教育長に目録を手渡し、ＩＴＶと伊勢新聞の

取材を受け、活動に対する思いを語る。

①いちご狩りの様子

３月２７日（日）に恒例の「いちご狩り」を玉城ふれあい農園で開催し、今年は、

参加人数を１５０名に増やしました。

今年は天気もよく、絶好のいちご狩り日和でした。

②豚汁の振る舞い

豚汁は好評で、毎年大きな鍋を用意していますが、行列ができるのですぐに

無くなってしまいます。また、豚汁の振る舞いの後のビンゴゲームも皆さん楽

しそうに参加していました。
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メ ン バ ー 紹 介

伊勢支部青年部40歳以下の組合員が対象！

「そもそも青年部ってなに？」と言われる方がほとんどだと思います。伊勢支部の40歳以下の組合員

さんはみんな青年部員なのです。年1回、12月頃に大会を開催し、青年部委員を選出して活動してい

ます。また、月1回の委員会では、活動計画をたてたり、様々な情報交換をしています。「ひとりで

はなかなか委員会等に参加するのは・・・」と言う方は、仕事仲間と一緒に一度委員会に顔を出して

ください。詳細は組合（℡0596-23-5535 青年部担当 高倉）まで連絡を！

次回青年部委員会は７月２０日（水）１９：３０開始です！
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